

Artikel vom 12.11.2018

CSU München-Land

CSU-Kreisverband gratuliert Kerstin Schreyer MdL



CSU-Stimmkreisabgeordnete erneut zur Sozialministerin ernannt

Kerstin Schreyer wird weiterhin dem Kabinett als Ministerin für Familie, Arbeit und Soziales angehören. Die Sozialpädagogin aus Unterhaching hat sich bereits in der Vergangenheit als kompetente und durchsetzungsfähige Sozial- und Familienpolitikerin profiliert. Seit März dieses Jahres gehört die vormalige Integrationsbeauftragte dem Kabinett von Ministerpräsident Dr. Markus Söder an. Der CSU-Kreisverband München-Land gratuliert seiner Stimmkreisabgeordneten ganz herzlich: „Mit Kerstin Schreyer haben wir eine sehr versierte und hoch engagierte, bürgernahe Politikerin aus unserem Landkreis in einem Spitzenamt der Bayerischen Staatsregierung. Wir wünschen ihr gutes Gelingen und viel Erfolg für ihre Aufgaben“, erklärt CSU-Kreisvorsitzender Florian Hahn. Damit bestätigte sich, dass der Kreisverband München-Land über Spitzenpersonal verfüge.